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Caiado defende medidas para evitar CresCimento 
desControlado das dívidas dos estados

em entrevista à rádio cBn, governador adiantou pauta do encontro com presidente do senado, em Brasília
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HUB goiás

Governo lança 2ª etapa de programa para impulsionar startups
O Governo de Goiás lançou 
a segunda etapa do pro-
grama Acelera GO Powered 
by InovAtiva, que irá apoiar, 
de maneira gratuita, até 25 
novos negócios inovadores 
no estado. A participação é 
aberta a soluções em pro-
dutos, processos ou serviços, 
em qualquer área de atua-
ção, que estejam nas fases 
de criação, ideação ou vali-

dação. As inscrições são gra-
tuitas e podem ser realiza-
das até 19 de julho pelo site 
abre.go.gov.br/acelerago2.

Os projetos seleciona-
dos participarão de ciclo de 
atendimento de aproxima-
damente 14 semanas, ao 
longo das quais terão aces-
so a serviços de capacitação 
e treinamento em empreen-
dedorismo e inovação, men-

torias especializadas com 
profissionais experientes e 
ferramentas de apoio para 
converter ideias inovadoras 
em soluções com viabilida-
de junto ao mercado. Não 
é necessário ter registro de 
CNPJ para participar.

Na etapa final, os parti-
cipantes que concluírem a 
preparação terão oportu-
nidade de apresentar seus 

projetos de negócios em 
evento de conexão para 
potenciais parceiros co-
merciais, clientes, investi-
dores e outros atores.

“Na primeira etapa do 
programa, em 2023, rece-
bemos 130 inscrições de 
17 municípios do estado, 
dos quais foram selecio-
nados 35 negócios de 19 
segmentos de atuação, 

indo de inteligência ar-
tificial, nanotecnologia 
e sistemas autônomos a 
tecnologias sustentáveis 
e verdes, e biotecnolo-
gia”, diz José Frederico 
Lyra Netto, secretário de 
Ciência, Tecnologia e Ino-
vação (Secti).

O Acelera GO Powered by 
InovAtiva é executado pela 
Secti Goiás, via Fundação 

de Amparo à Pesquisa em 
Goiás (Fapeg) e Hub Goiás, 
em parceria com o Ministé-
rio do Desenvolvimento, In-
dústria, Comércio e Serviços 
(MDIC), Sebrae e Fundação 
Certi. Desde 2023, Estado, 
por meio da Secti, lançou 
quatro programas de apoio 
a novos negócios inovado-
res, dando suporte a quase 
cem startups.

em trindade

Caiado e Gracinha visitam Centro de Apoio ao Romeiro 
e destacam suporte aos fiéis na caminhada da fé

os fiéis que partici-
pam da Romaria 
de Trindade têm à 

disposição, durante a ca-
minhada da fé, o Centro de 
Apoio ao Romeiro (CAR). 
Nesta segunda-feira (1º/7), 
o governador Ronaldo 
Caiado e a coordenadora 
do Goiás Social, primeira-
-dama Gracinha Caiado, 
conferiram o atendimento 
aos peregrinos. No espa-
ço, com funcionamento 
24 horas por dia, são ofe-
recidos lanches, área de 
descanso, banheiros, ser-
viços de saúde, telão com 
transmissão das missas e 
capela para orações. Até 
7 de julho, a igreja cató-
lica espera a visita de 3 
milhões de pessoas na 
Festa de Trindade.

Logo na chegada ao 
CAR, Caiado ressaltou as 
melhorias no espaço, que 
este ano está todo pavi-
mentado, substituindo a 
brita de anos anteriores. 
Também houve o aumen-
to do número de serviços 
na área de saúde. “Aquele 

que vem nessa caminha-
da de fé terá todo o nosso 
apoio”, garantiu. Ele ainda 
reforçou a atuação conjun-
ta para a realização da ro-
maria. “Ninguém governa 
sozinho. Essa festa é uma 
maravilha porque há uma 
junção do estado, prefei-
tura e padre Marco Auré-
lio. Não há disputa. Há um 
objetivo só: melhorar cada 
dia mais o atendimento ao 
romeiro”, concluiu.  

O CAR é uma iniciati-
va do Governo do Estado, 
por meio do Goiás Social 
e da Organização das Vo-
luntárias de Goiás (OVG), 
e vai funcionar até 7 de 
julho. A estrutura, que tem 
capacidade para atender 
mais de 400 mil pessoas 
ao longo dos 10 dias de 
romaria, está localizada 
no Km 10 da GO-060. 

Este ano o espaço conta 
com um número maior de 
banheiros e wi-fi em um 
espaço de 3 mil metros 
quadrados. A primeira-da-
ma Gracinha Caiado ob-
servou a preocupação com 

o bem-estar dos fiéis. “Com 
fé, com dedicação, bus-
camos estender a mão a 
quem mais precisa e con-
tribuir nessa caminhada”, 
salientou a coordenadora 
do Goiás Social ao agrade-
cer a parceria da Prefeitura 
de Trindade, que cedeu a 
área do CAR por 10 anos. 

A diretora-geral da OVG, 
Adryanna Caiado, reforçou 
que o empenho do gover-
nador e da primeira-dama 
é para garantir ao CAR um 
funcionamento de exce-
lência. “É um exemplo da 
preocupação do Governo 
de Goiás com o bem-estar 
da população goiana”, subli-
nhou. O reitor do Santuário 
Basílica de Trindade, padre 
Marco Aurélio, agradeceu 
o trabalho do Governo Es-
tadual para a Romaria. “É 
uma colaboração signifi-
cativa para esse momento 
importante de caminhada e 
peregrinação, em que cele-
bramos a fé e o amor.”

Acompanhado da espo-
sa e dos filhos, Nilson Sil-
va, que já faz a caminhada 
para Trindade há três anos, 
agradeceu pelo atendi-
mento no CAR.  “Isso é mui-
to bom. É um apoio para 

todos nós, que já chega-
mos aqui cansados. Fomos 
bem acolhidos e o lanche 
ajuda a dar um pouco mais 
de fôlego para terminar 
a caminhada”, afirmou o 
romeiro que mora em Hi-
drolândia, mas começou o 
percurso de Goiânia. 

Ao avaliar a atuação do 
Governo de Goiás, o pre-
feito de Trindade, Mardem 
Júnior, disse que isso tem 
sido de “suma importância 
para levar qualidade aos 
romeiros que vem a nos-
sa cidade. Eles se sentem 
acolhidos”, afirmou. Confor-
me o gestor, este foi o pri-
meiro final de semana da 
festa com o maior volume 
de visitantes nos últimos 
10 anos. “Estamos com mais 
de 2 mil colaboradores tra-
balhando nessa Romaria. 
Seja na logística, no apoio, 
na limpeza ou higienização 
das ruas”, acrescentou. 

Histórico
O Centro de Apoio ao 

Romeiro conta com uma 
equipe de cerca de 200 
pessoas, entre parceiros da 
iniciativa privada e órgãos 
governamentais, além de 
voluntários e beneficiários 

do Programa Universitário 
do Bem (ProBem). Na edi-
ção 2023, 430 mil pessoas 
passaram pelo local, onde 
foram distribuídos 270 mil 
pães, 180 mil litros de café 
e 22 mil litros de leite com 
canela. O espaço prestou 
mais de 7 mil atendimen-
tos em saúde.

Segurança
Após visitar ao CAR 

o governador esteve na 
Base de Apoio do Coman-
do Rodoviário, também na 
GO-060, onde conheceu os 
Equipamentos de Proteção 
Individual (EPIs) e itens de 
última geração e tecnolo-
gia adquiridos pela Agên-
cia Goiana de Infraestrutu-
ra e Transportes (Goinfra), 
que serão utilizados na 
segurança viária nas rodo-
vias goianas. Foram inves-
tidos R$ 3,7 milhões para a 
compra do conteúdo.

 Serviços
Durante a festa, além 

da OVG e GPS, pratica-
mente todas as secretarias 
de governo se envolvem 
para apoiar a Romaria. 
O Hospital Estadual de 
Trindade (Hetrin) está à 

disposição para o aten-
dimento a romeiros, com 
o pronto-socorro funcio-
nando 24 horas por dia. O 
Corpo de Bombeiros atua 
com 800 militares, com 
foco na intensificação das 
ações preventivas.  A Polí-
cia Militar conta com 200 
equipes e efetivo superior 
a mil policiais. Já a Polícia 
Civil reforçou a Central de 
Flagrante e Pronto Aten-
dimento ao Cidadão de 
Trindade.  para dar maior 
agilidade nas conduções 
coercitivas levadas pelas 
demais forças policiais. 

A Goinfra realizou di-
versas ações na GO-060, 
como a revitalização da 
sinalização horizontal, res-
tauração de placas, roça-
gem, implantação de faixa 
de pedestre e gradil para 
organizar o fluxo de pe-
destres na altura da obra 
do Viaduto Portal da Fé, 
na confluência das GOs 
060 e 469. A Metrobus vai 
reforçar a linha do Eixo 
Anhanguera, entre Goiâ-
nia e Trindade. Os ônibus 
percorrerão o trajeto 24 
horas por dia, totalizando 
1.520 viagens durante os 
10 dias de festa. 

espaço do Governo de Goiás funciona 
24 horas por dia e oferece lanches, 
área de descanso, banheiros, serviços 
de saúde, telão com transmissão 
das missas e capela para orações
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A Comissão de Finanças vota, nesta terça-feira, 2, o 
projeto da LDO para o ano que vem

Por iniciativa da Comissão 
de Tributação, Finanças e 
Orçamento, a Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Goiás (Alego) realizou, na 
tarde do último dia 27, au-
diência pública para dis-
cutir o projeto da Lei de 
Diretrizes Orçamentárias 
(LDO), que define a es-
trutura, organização e as 
diretrizes para elaboração 
do orçamento de 2025. O 
encontro foi presidido pelo 
deputado Coronel Adailton 
(SD), que é o relator da ma-
téria. E, nesta terça-feira, 2, 
a matéria deve ser votada 
pela comissão e, em se-
guida, segue para as duas 
votações em Plenário. 

Além de Coronel Adail-
ton, no exercício da presi-

dência, a mesa teve a par-
ticipação do secretário de 
Estado da Economia, Sér-
vulo Nogueira; da secre-
tária-adjunta da Economia, 
Renata Noleto; do subse-
cretário de Orçamento da 
Economia, Mario Mendes; 
e do secretário de Estado 
de Relações Institucionais 
(Serint), Armando Vergílio.

O encontro contou tam-
bém com a participação 
de parlamentares, dos 
procuradores da Alego, 
Fabio Estevão Marchetti 
e Pablo Rangell, além de 
representantes do Tribu-
nal de Justiça do Estado de 
Goiás (TJ-GO), da Agência 
Goiana de Infraestrutura e 
Transportes (Goinfra), das 
Secretarias de Saúde e de 

Educação, de Segurança 
Pública e da sociedade ci-
vil organizada.

Em pronunciamento, 
Sérvulo Nogueira exibiu 
projeções sobre as aplica-
ções obrigatórias do Esta-
do em saúde e educação 
para 2025. “Dada a pro-
jeção de receitas, existe, 
também, a projeção das 
aplicações obrigatórias 
nessas áreas. Seriam, em 
educação, para o próximo 
exercício, algo em torno de 
R$ 8,5 bilhões e próximo 
de R$ 4,1 bilhões para as 
ações dos serviços públi-
cos de saúde”, elencou. 

Ele também mostrou 
projeções relacionadas ao 
Fundo de Investimento em 
Infraestrutura (Fundeinfra), 
que conta com previsão de 
obras até 2029. Foram três 
em 2024, sendo duas já 
entregues. Serão sete em 
2025, nove em 2026, 18 em 
2027, seis em 2028 e uma 
em 2029. Ao todo, são 42 

projetos já em andamento.
O titular da Economia 

atestou que Goiás não tem 
condições de deixar o Re-
gime de Recuperação Fis-
cal (RRF) até 2027. “A meta 
de resultado primário para 
2025 é de R$ 0,7 bilhão, e 
a previsão de pagamento 
de serviço da dívida é de 
R$ 1,7 bilhão. Para o ano 
de 2026, o resultado pri-
mário positivo é de R$ 0,8 
bilhão, com serviço da dí-
vida de R$ 1,9 bilhão. Para 
2027, o resultado primário 
esperado é de R$ 1,2 bi-
lhão e o serviço da dívida, 
por sua vez, de R$ 2,3 bi-
lhões”, introduziu.

 Na sequência, o secre-
tário explicou que, dentro 
do Plano de Recuperação 
Fiscal, uma das medidas 
que o Estado utiliza é o 
escalonamento da dívida 
ao longo do tempo. “En-
tão, nós só começaremos 
a pagar a integralidade 
do serviço da dívida após 

o ano de 2027”. 
Segundo ele, o serviço 

da dívida é crescente ao 
longo do tempo e, por isso, 
Goiás deve produzir resul-
tado superavitário capaz 
de sustentar essa diferen-
ça. “O Regime decorre da 
impossibilidade de o Esta-
do arcar com todos os seus 
compromissos. Enquanto o 
serviço da dívida estiver 
acima do resultado pri-
mário, não teremos con-
dições de sair do Regime 
de Recuperação Fiscal”, 
pontuou Sérvulo.

Coronel Adailton ex-
plicou ao público pre-
sente que a LDO deve 

ser apreciada e devolvi-
da para sanção do Poder 
Executivo no dia 3 de 
junho, data prevista para 
votação final em Plenário.

Em outro trecho, ele 
explicou também que a 
Assembleia Legislativa 
cumpriu um preceito cons-
titucional com a realiza-
ção da audiência pública 
de hoje. “Esse documento 
deve ser analisado por três 
aspectos fundamentais: ju-
rídico, político e econômi-
co. Então, é muito impor-
tante que todos entendam 
isso. Estamos tratando do 
cumprimento das Consti-
tuições Estadual e Federal”.
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Na última semana, a proposição foi 
discutida com o secretário de economia, 
que esclareceu dúvidas dos parlamentares

economia

Ronaldo Caiado defende medidas para evitar 
crescimento descontrolado das dívidas dos estados

o governador Ro-
naldo Caiado con-
cedeu entrevista 

à Rádio CBN, na manhã 
desta terça-feira (2/7), para 
apresentar a proposta dos 
estados de reformular o 
indexador de reajuste das 
dívidas com a União. O 
assunto está pauta de um 
encontro entre os chefes 
de executivos estaduais e 
o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, ainda 
hoje, em Brasília. A meta, 
explicou Caiado, é “criar 
um mecanismo capaz de 
fazer com que o volume da 
dívida não aumente tanto 
e inviabilize investimentos 
em saúde, educação e pro-
gramas sociais”.

Respondendo aos ques-
tionamentos dos apre-
sentadores Mílton Jung 
e Cássia Godoy, do Jornal 
da CBN, o governador de 

Goiás lembrou que, pelo 
atual Coeficiente de Atua-
lização Monetária (CAM), o 
volume total dos débitos 
dos estados com a União 
saltou de R$ 283 bilhões 
para R$ 584 bilhões em 
apenas oito anos (de 2015 
a 2023). “É um percentual 
de juros que inviabiliza as 
finanças”, pontuou. “Fica 
extremamente difícil para 
os estados investir e ter 
condições de atender a po-
pulação”, argumentou.

Caiado comentou o caso 
de Minas Gerais, cuja dívida 
ativa total supera R$ 176,7 
bilhões, sendo R$ 149,5 bi-
lhões apenas com o gover-
no federal. “Se não fizermos 
nada, não será apenas Mi-
nas Gerais que ficará nessa 
situação. As dívidas vêm 
evoluindo em uma propor-
ção tal que vão asfixiar to-
dos os estados”, declarou. 

Durante a conversa, Caiado 
defendeu ainda que esta-
dos atingidos por catástro-
fes, como o Rio Grande do 
Sul, precisam de tratamen-

to diferenciado.
Os detalhes de um pro-

jeto de lei complementar 
sobre o assunto serão dis-
cutidos com o presidente 

do Senado na reunião des-
ta terça-feira em Brasília. 
“Tenho certeza absoluta 
que, pelo empenho do 
senador Rodrigo Pacheco, 

a medida será votada ain-
da a tempo de prevalecer 
para 2025”, afirmou o go-
vernador no programa vei-
culado em rede nacional.

em entrevista à Rádio CBN, 
governador adiantou pauta do 
encontro com presidente do Senado 
nesta terça-feira (02/07), em Brasília 
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 Ronaldo Caiado fala à Rádio CBN sobre alternativas para conter avanço das dívidas dos estados: 
em oito anos, volume total dos débitos saltou de R$ 283 bilhões para R$ 584 bilhões
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Hospital Estadual de Águas Lindas realiza mais de 600 
atendimentos na primeira quinzena de funcionamento

O Hospital Estadual 
de Águas Lindas 
(Heal) de Goiás 

completa duas semanas 
de funcionamento aten-
dendo as expectativas dos 
dirigentes, colaboradores 
e pacientes recebidos na 
unidade. O Heal foi inau-
gurado pelo governador 
Ronaldo Caiado no dia 17 
de junho, quando já fun-
cionava e recebia pacien-
tes encaminhados pela 
Secretaria de Estado de 
Saúde, em sintonia com os 
municípios, em especial os 
da região do Entorno do 
Distrito Federal.

Foram realizados 600 
atendimentos, sendo 24 
internações, 274 consultas 
ambulatoriais médicas e 
outras 183 não médicas, 

que englobam especia-
lidades como psicologia 
clínica, nutrição e fonoau-
diologia. Na unidade, são 
disponibilizados profissio-
nais de ginecologia, cirur-
gia vascular, cardiologia, 
ortopedia e cirurgia geral.

A enfermeira Janaina 
Vaz da Silva Milanez de-
monstrou a satisfação em 
integrar a equipe do Heal. 
“Estamos entregando uma 
assistência hospitalar de 
qualidade. É gratificante 
ver o hospital nascer e po-
der contribuir para isso”. Já 
Marco César Rodrigues da 
Silva, 38 anos, de Luziânia, 
está internado na enfer-
maria. Ele elogiou a assis-
tência e o empenho dos 
profissionais para garantir 
atenção de qualidade aos 

pacientes e acompanhan-
tes. “Quero agradecer 
muito o tratamento que 
recebo aqui, desde o pes-
soal da enfermagem, os 
médicos, os funcionários 
que preparam a alimen-
tação que trazem todos 

os dias. Está tudo muito 
bom”, destacou.

“É importante nesses 
primeiros dias cumprirmos 
todo o protocolo de ações 
para aferir o entrosamento 
das equipes, o nível técni-
co dos serviços prestados 

e podermos corrigir o que 
for preciso. Tudo isso para 
garantir que a capacitação 
dos nossos profissionais se 
reverta em um serviço de 
saúde de excelência com 
máxima humanização”, 
comenta o gerente assis-

tencial do Heal, Nilmar 
Lopes. Ele ressaltou que 
a partir de agora os ser-
viços serão intensificados 
de acordo com os enca-
minhamentos demanda-
dos pela Central de Regu-
lação do Estado de Goiás. 

Primeiros dias consolidaram protocolos 
de excelência no atendimento com 
exames e internações. Pacientes 
e colaboradores estão satisfeitos 
com o trabalho da unidade
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45° Mutirão de Aparecida de Goiânia encerra 
com mais de 5 mil atendimentos
Foi encerrada na tarde deste 
sábado, 29, a 45ª edição do 
Mutirão de Aparecida. Mo-
radores do setor Expansul 
e bairros vizinhos foram 
beneficiados com mais de 
100 serviços diretos reali-
zados em estrutura mon-
tada pela Prefeitura de 
Aparecida na Escola Muni-
cipal Camila Scaliz Figuei-
redo, no Setor Expansul.

Durante os dois dias de 
atendimentos os serviços 
mais procurados pela po-

pulação foram as consultas 
médicas com clínico geral e 
pediatra, exame oftalmoló-
gico, emissão da carteira de 
identidade, castração de 
cães, encaminhamento ao 
mercado de trabalho, va-
cinação, ultrassonografia 
para gestantes, emissão do 
Cartão de Estacionamento 
do Idoso e outros.

Secretário de Ação Inte-
grada e responsável pela 
organização do Mutirão de 
Aparecida, Claudivino José 

Vieira, que representou o 
prefeito Vilmar Mariano, 
enfatizou a importância 
da iniciativa. “Todo mutirão 
é feito com muito carinho 
para atender o cidadão de 
Aparecida. Trazemos para 
o espaço toda estrutura da 
prefeitura e realizamos um 
atendimento de qualidade. 
E mais uma vez consegui-
mos atingir nosso objetivo, 
que é levar serviços muni-
cipais para mais perto da 
população”, enfatizou.

O vereador Roberto 
Chaveiro, representante 
da região, acompanhou de 
perto os dois dias de aten-
dimento e agradeceu a ini-
ciativa da Prefeitura. “Fico 
extremamente feliz em re-
ceber o mutirão aqui na re-
gião. Trabalho para o povo 
e não tem nada melhor do 
que ver todas essas pes-
soas fazendo documentos, 
recebendo atendimento 
médico e tantos outros 
serviços em diferentes 

áreas. Parabéns Prefeitura 
e obrigado prefeito Vilmar 
por nos atender”.

Evalda Domingues 
procurou o mutirão para 
fazer exame oftalmológi-
co. “Estou tendo muita dor 
de cabeça e imaginei que 

fosse algo na visão, ago-
ra fiz o exame e descobri 
que realmente preciso 
usar óculos. Se não fosse 
o atendimento gratuito, 
provavelmente demora-
ria muito para descobrir o 
que eu tinha”, disse.
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Ação realizada durante toda a semana na região do setor Expansul que 
engloba onze bairros, beneficiou indiretamente mais de 40 mil pessoas
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HoMENaGEM  - 117 aNos dE aNápolis
Na noite da última sexta-feira, 28, a Câmara Municipal de Anápolis foi palco de uma sessão solene itinerante, promovida pela Assembleia legislativa 

do estado de Goiás (Alego), sob a coordenação do deputado Antônio Gomide (PT). A sessão teve como objetivo celebrar os 117 anos de Anápolis, 
reconhecendo personalidades que se destacaram nas áreas econômica, literária, educacional, de saúde e universitária. 

Arinilson Gonçalves Mariano - Advogado

Almiro Martins da Silva Neto - SeNAI

Padre Minta josé Vellamattathil – Catedral Bom jesus

dr. Antônio Carlos da Fonseca - dermatologista

Sílvia letícia dourado - Bombeira

Claudius de Souza Brito  – jornal Contexto

Todos os homenageados, autoridades, familiares e amigos

leandro Vinícius Coelho - Coronel Aviador

Natalina Fernandes – união literária Anapolina
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velocidade

Governo assina protocolo de intenções 
para retorno da MotoGP a Goiânia

o Governo de Goiás 
assinou, nesta se-
gunda-feira (01/07), 

um protocolo de intenções 
com a empresa Dorna 
Sports, responsável pela 
realização das etapas da 
MotoGP, a maior categoria 
da Federação Internacio-
nal de Motovelocidade 
(FIM). O objetivo é trazer 
a etapa sul-americana da 
categoria para Goiânia, no 
Autódromo Internacional 
Ayrton Senna, nos anos de 
2026, 2027 e 2028, reno-
váveis para 2029 e 2030. 
A primeira etapa ocorreria 
em março de 2026.

A comissão do Governo 
de Goiás, composta pelo 
secretário-geral de Gover-
no (SGG), Adriano da Rocha 
Lima, e pelo secretário de 
Esportes e Lazer (SEEL), 
Rudson Guerra, se reuniu 
com o presidente da Dorna 

Sports, Carmelo Ezpele-
ta, quando o protocolo foi 
assinado em Madri, na Es-
panha, onde fica a sede da 
empresa. O procurador da 
SGG, Daniel Garcia, tam-
bém esteve presente.

Agora, o Governo de 
Goiás inicia a discussão 
das minutas jurídicas do 
contrato da etapa brasileira 
com a Dorna. A expectativa 
é que, se tudo ocorrer con-
forme o esperado, o contra-
to seja assinado entre a em-
presa e o Estado até o final 
do mês de agosto.

Para Adriano da Rocha 
Lima, a visita à Europa é 
estratégica para consoli-
dar Goiás como um impor-
tante destino no cenário 
internacional da motove-
locidade. “É sempre impor-
tante uma dose de prudên-
cia, há detalhes a serem 
discutidos, mas está tudo 

dentro daquilo que nós 
imaginamos. Assinamos o 
protocolo de intenções e 
já começamos a discutir o 
contrato”, destacou.

Rudson Guerra ressal-
tou os investimentos fei-
tos na infraestrutura es-
portiva desde 2019, o que 
credencia o Autódromo 
Internacional de Goiânia 
Ayrton Senna a receber um 
evento do porte da Moto-
GP. “Fizemos investimentos 
importantes em termos 
estruturais e de segurança 
no Autódromo. Prestes a 
completar 50 anos, no dia 
28 de julho, o Autódromo 
passou recentemente por 

uma revitalização, que en-
volveu a pista, os boxes e 
os camarotes”, pontuou o 
secretário de Esportes e 
Lazer. “Conforme determi-
nação do governador Ro-
naldo Caiado, Goiás será 
referência para o motoci-
clismo mundial”, comple-
tou Rudson Guerra.

Desde o último sábado 
(29/06), a comitiva está 
em missão na Europa para 
garantir a realização dos 
grandes prêmios em Goi-
ânia. A primeira parada foi 
em Groningen, na Holan-
da, onde os representantes 
goianos acompanharam 
o GP de Assen, uma das 

etapas mais prestigiadas 
do circuito mundial. Em 
seguida, a delegação se 
dirigiu a Madri, na Espa-
nha, para a reunião desta 
segunda-feira.

Além das reuniões 
com diretores da Dorna 
Sports, há ainda a previ-
são de visita à embaixada 
do Brasil na Espanha na 
terça-feira (02/07). Goiâ-
nia anseia ser a sede da 
etapa sul-americana de 
motovelocidade, substi-
tuindo o GP da Argentina. 
A última edição da Moto-
GP no Brasil foi em 2004, 
no circuito de Jacarepa-
guá, no Rio de Janeiro (RJ).

Histórico
Goiânia tem um his-

tórico significativo na 
motovelocidade, tendo 
sediado as etapas de Mo-
toGP nos anos de 1987, 
1988 e 1989, no antigo 
Autódromo Internacio-
nal de Goiânia. A cidade 
anseia por voltar ao ca-
lendário internacional da 
motovelocidade e a con-
firmação de novas etapas 
do GP em Goiânia pro-
mete trazer uma série de 
benefícios econômicos e 
sociais para a região, con-
solidando Goiás como um 
importante centro espor-
tivo no Brasil.

Parceria visa trazer etapa sul-
americana da MotoGP para 
Autódromo Internacional Ayrton 
Senna em 2026, 2027 e 2028, 
em Goiânia. Capital já sediou 
grandes prêmios da categoria 
no final da década de 1980
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